

Impulse zum EGplus

+ 113 Über allem ist die Liebe

Text: Hans-Jürgen Netz 2006

Musik: Wolfgang Teichmann 2006

Liedeführung

von Wolfgang Teichmann

Der Text von Hans-Jürgen Netz entstand zum Ev. Kirchentag 2007. Es flatterte mir auf den Tisch und ich hatte schnell einen emotionalen Bezug zu seinen knapp gehaltenen klaren Aussagen. Die passende Melodie stellte sich schnell ein: im Halftime feeling und mit Gospel-Touch. Die wichtigen Worte wie „kennt“ und „sieht“ bekamen den Schwerpunkt auf der Eins, danach schiebt sich die Melodie Energie aufbauend nach oben: je – den – Tag – neu-.

Der Refrain hat wieder entspannteren Charakter. Er will Gewissheit ausstrahlen: die Liebe, die als Himmelszelt gespannt ist, bekommt einen zeltartigen musikalischen Bogen. Der Ausklang des Liedes ist als gospeltypischer „vamp“ gestaltet: die mehrfache Wiederholung der Phrase soll noch einmal mitsingbare Energie aufbauen und dann durch ihr zunehmendes Leiserwerden in die Gewissheit münden: Hält uns geborgen! Und genau mit dem Wort „geborgen“ endet dann auch das Lied.

© Zentrum Verkündigung der EKHN

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Materialien für Ihre Arbeit in der Gemeinde, im Dekanat oder Ihrer Einrichtung verwenden. Eine Veröffentlichung in Druckform oder im Internet bedarf einer vorherigen Zustimmung des Zentrums Verkündigung. Bitte wenden Sie sich mit Ihren Fragen an [Nora Krieger](#), Sachbearbeitung Abdruckrechte Zentrum Verkündigung. Bild-, Druck- und Textvorlagen dürfen darüber hinaus weder an andere Nutzer unentgeltlich weitergegeben noch gewerblich vertrieben werden.